
De : Richard Carignan  
Envoyé : 1 juillet 2009 13:24 
À : Olivier, Julie (BAPE) 
Objet : Re: pollution 

  
  
  
  
À qui de droit. 
Je demeure au Trois lacs depuis 16 ans et je paie des taxes 
pour sauvegarder notre beau lac depuis quelques années. De tous les 
dialogues entendus ces dernières années portent sur le draguage, 
l'arrachage des algues etc..  Jamais on entends parler de la pollution 
par les bateaux à moteur.  Tous les efforts sont mis pour pouvoir faire 
encore plus de bateaux.  Les promoteurs du projet veulent creuser le 
lac seulement pour se promener en bateau sans être pris 
continuellement dans les algues.  Ils devraient plutôt se faire à l'idée 
que pour avoir un lac vraiment en santé on doit éliminer les moteurs qui 
dégagent  beaucoup de pollution avant de surtaxer encore  plus les 
citoyens qui ont à coeur un lac sans (toute) pollution. 
Un moteur à bateau n'a pas de système anti-pollution comme les autos, 
j'ai lu dans une revue de Québec Science, qu'un moteur 2 temps perd 
environ 50 pour cent de son gaz dans l'eau et qu'un moteur à 4 temps 
jusqu'à 30 pour cent. 
  
Tous les résidents des Trois Lacs doivent faire des gestes concrets 
pour arrêter d'empoisonner notre lac.  Arrêter d'épandre herbicides et 
engrais sur leur pelouse, reboisser leur berge et ne pas enlever les 
plantes seulement parce qu'elle se prennent dans l'hélice de leur 
moteur à bateau.  C'est certain que s'il essaient d'éliminer les plantes ce 
sera la catastrophe.  Les plantes apportent l'oxygène nécessaire à l'eau 
et à la vie marine.  On sait tous que la plupart du temps quand la main 
de l'homme essaie de modifier la nature ca vire généralement à la 
catastrophe. 
Je demande donc au Bape d'interdire formellement le dragage des 
Trois-Lacs 
  
  
Richard Carignan 
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